

Exposition Avec l'atelier d'art de Murielle Vanhove à Croissy sur Seine. Suite.



Tableaux pleins de couleur de nombreux peintres haïtien, et bossmétals (sculptures métalliques) élaborées par des maîtres à partir des fers de récupération des barrils de pétroles, mais aussi d'autres tôles de diverses origines, et travaillées au burin et au marteau. Objet d'artisanat local...  
*Voir sur notre site, rubrique « galerie » : La peinture haïtienne, Quelques sculptures originales, Quelques artistes du fer, ou Des bossmétals, qui sont consacrés aux artistes et artisans haïtiens.*  
*Les petits objets en fer ou papier mâché, ont aussi beaucoup de succès. Voir sur notre site ; l'art du papier mâché en Haïti. Spécialité de la ville de Jacmel, dans le Sud-Est. Les artistes qui créent des figures immenses pour le carnaval, fabriquent, hors saison, de petits objets en papier mâché.*



Ci-dessus à gauche : L'assemblée lors du vernissage. Ci-dessus : les tableaux des élèves de Murielle Vanhove sur le thème des Caraïbes. La qualité des œuvres explique le succès.



A droite, un tableau avec le style particulier de Murielle Vanhove qui excelle à saisir l'instant et le mouvement. Merci Murielle, pour ton talent ton charisme et ton travail, merci à tous, au nom de tous les enfants qui bénéficieront de votre générosité.

